

ISTITUTO PIA SOCIETÀ  
FIGLIE DI S. PAOLO  
CASA GENERALIZIA  
Via S. Giovanni Eudes, 25  
00163 Roma  
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Queridas hermanas:

En este domingo XXVIII del Tiempo Ordinario, a las 4:00 am (hora local), en el Sector de urgencias del Hospital "Michele e Pietro Ferrero" de Verduno (Alba), el Esposo divino ha invitado a la fiesta de bodas, en el reino de los cielos, a nuestra hermana

**TRAPPELLA SIDONIA Hna. MARÍA  
nacida en Mesola (Ferrara) el 26 de agosto de 1927**

Con motivo del 60º aniversario de profesión, con el corazón lleno de gratitud escribió a la Superiora general: « Estoy agradecida de mi Señor por haberme concedido una vida tan larga, a pesar de mis fragilidades físicas y espirituales. Habiendo llegado a esta edad, sólo puedo ser útil en la comunidad en pequeñas cosas, pero lo hago todo con amor y por amor». Hna. María está toda aquí... todo en estas sencillas frases llenas de ella, de su sencillez y pequeñez, llenas sobre todo de su fe y grandeza de corazón.

Entró en la congregación en la casa de Alba, el 29 de octubre de 1949. Después de aproximadamente un año de formación, tuvo la oportunidad de quedarse en Bolonia para experimentar la alegría de llevar el Evangelio a tantas familias, escuelas, institutos. El 19 de marzo de 1952, al final de su año de noviciado, en el ambiente festivo de la inauguración de la cripta del Santuario "Regina Apostolorum", emitió en Roma la primera profesión. Y después, durante quince años consecutivos, exceptuando el tiempo de preparación a la profesión perpetua, se dedicó a la difusión itinerante, a las "Fiestas del Evangelio y de la buena prensa", a las "Semanas marianas" en las comunidades de Cremona, Reggio Emilia, Rovigo, Lecce. Recordaba con emoción las palabras de Maestra Tecla cuando exhortaba a las hermanas: «Sed como los pájaros de la rama que sólo necesitan una pequeña inclinación, un pequeño movimiento para echar a volar. Sed sencillas... conservad vuestro espíritu nativo, rápido y activo... Pocas palabras y muchas obras a ejemplo del Divino Maestro y de su Padre San Pablo» (cf. VPC p. 252). Su pasión apostólica contagió a varias jóvenes que, atraídas también por su ejemplo, ingresaron en las Hijas de San Pablo.

En 1967 se incorporó a la agencia "San Paolo Film" de Catanzaro y después a las de Bolonia y Livorno. Era una hábil conductora, siempre dispuesta a enviar las películas a las distintas parroquias, siempre disponible para acompañar a las "propagandistas" en sus viajes apostólicos.

Después dedicó veinticinco años de su vida paulina al apostolado del libro en Mantua, La Spezia, Arezzo, Biella y Savona. Tenía el arte de levantar el ambiente comunitario con su trato amable, sus bromas simpáticas y su ingenio característico. En 2003, fue llamada a Pavía para ayudar en los servicios de la casa y dedicarse a los trabajos de sastrería y bordado, de los que era una experta en precisión. Y luego, a partir de 2010 y durante más de diez años, animó a la comunidad de Brescia con su buen humor, su atención a cada persona, su sencillez y frugalidad de vida, su precisión. Muy experimentada en la gestión del refectorio y de la cocina, siempre ideaba nuevas formas de difundir la alegría de la vocación y del estar juntas.

Cuando en 2021, motivos de salud le sugirieron mudarse a la casa de Alba, estaba segura de que después de un período de descanso regresaría a su querida comunidad de Brescia. Pero no fue así: pronto la fractura de fémur la dejó inmovilizada en una silla de ruedas. Incluso en esta dolorosa situación, dio pruebas de paciencia, fe y resistencia al dolor. En los últimos días ha empeorado repentinamente, debido a una anemia severa. Y hoy fue llamada a habitar para siempre en la casa del Señor, para alegrarse y regocijarse en la salvación, junto con todos los santos del cielo.

Con afecto.

Hna. Anna Maria Parenzan

Roma, 15 de octubre de 2023